

gastadores abriendo la marcial comitiva, la banda de cornetes lanzando sus bellos ruidos, la delgada charanga tan armónica como acompasada, los minúsculos soldados con sus bayonetas coladas con aires de veteranos, los diminutos jefes con sus sables desenvainados, las cantineras con sus clásicos gorros cuarteros, y la bandera de la patria en manos infantiles, fueron partes más que suficientes para que pasáramos un rato de agradabilísimo contento, por más que vimos a más de una madre que se le empañaban los ojos de lágrimas, tal vez al recordar al hijo querido que en ingrato suelo africano mantiene como hombre la santa enseña de España, en una guerra antipopular a la que nos han llevado las imprevisiones de nuestros políticos, o las sin entrañas componendas internacionales...

¡Muy bien por Vera! ¡Muy bien por su batallón infantil! Ya sabéis como se pagan esas cosas. Primeramente con el agradecimiento, después... ayudando por toda clase de medios a esa cohorte, batallón infantil, o lo que sea, que según tenemos entendido se está formando en Cuevas para que pague dignamente la visita a Vera, la Ciudad hermanada por la Geografía y el corazón, está íntimamente unida con nosotros!

EL PRECIO DE LAS CARNES

Hemos de tratar en este artículo la cuestión de las carnes, con ánimo sereno y rectitud de juicio, instigados por las mil quejas del vecindario que con razón se lamentan del excesivo precio de la carne de cabra, base de nuestra alimentación, y de la de cerdo todavía más inasequible a las clases medias y humildes de nuestra sociedad. No vean en nosotros los señores del Municipio después mezquinos de llenar las columnas del periódico, entablando controversias con objeto de hacerlo más interesante a nuestros lectores; es de tanta importancia la cuestión, que todos los prejuicios que de mala fé algunos formaran respecto a este asunto, serían destruidos al menor soplo de la inflexible lógica, por su falta de estabilidad.

El kilogramo de carne de cabra se vende en Cuevas a dos pesetas, el de la de cerdo a tres. Si nos fijamos por un momento es el jornal medio de un obrero, veremos que es imposible de todo punto, el comer carne, pues gastaría la mitad de su haber al querer comprarla, esto en cuanto al precio de la de cabra, que la de cerdo hay que confesar que no solamente el obrero sino el de la clase media está imposibilitado para su consumo.

Este estado de cosas señores del cabildo, que la carne sea alimento del rico solamente, no puede continuar en un pueblo de treinta mil almas, que al fin y a la postre vive en contacto con el resto de la nación, entrando por todas partes saludables aires de regeneración económica; las autoridades que se interesan por los problemas que tan directamente afectan la vida económica de los pueblos que gobiernan, medios tienen sobrados para conjurar estos conflictos de la alimentación, desgravando los artículos de primera necesidad o bien estableciendo tablas reguladoras que el municipio administrara fielmente, o también contratando con un particular todo el abastecimiento de carnes, fijando de antemano prudentes precios para el consumo.

Estudiamos detenidamente el magno problema de la alimentación, que dentro de esa casa Ayuntamiento hay personalidades aptas para ello y que lo harían a las mil maravillas.

SECCION MINERA

Como decimos en otro lugar ha marchado a Madrid D. Juan Diego Perez de la Cuesta, Presidente del Sindicato del Desagüe de Sierra Almagrera, con objeto, al parecer, de ultimar todo lo relativo al contrato de desecación, cuya escritura se ha de firmar el día 20 del presente mes; ya pueden los mineros estar satisfechos de la conducta de su presidente que con su actividad e incansable laboriosidad, ha conseguido armonizar las cuestiones de tal suerte, que al fin podremos dentro de pocos días regocijarnos de haber realizado lo que ha de ser nuestra obra redentora.

TEATRO

El lunes pasado festividad de la Purísima hizo su despedida la canzonetista Julia David, la que por su finísimo trabajo y esquisito arte con que maneja la voz, deja un buen recuerdo entre nosotros.

Hoy debuta el manipulador musical Rodaw. Las que procedente del Teatro Circo de Lara en Málaga viene precedido de gran fama. Mañana volverá la compañía local de variedades con su escogido repertorio, a hacernos pasar una buena velada.

Como en la función última de las *petites* artistas, apreciaremos las esquisiteces del número «La Polka» magistralmente hecho por la diminuta «Marita Sanchez.»

GACETILLAS

Quejas
Los vecinos del Pilar se quejan y con sobrada razón de las emanaciones pútridas que exhala el pozo negro aperturado en la terminación del Malecón y que las autoridades debieran mandar cerrar para impedir estos focos insalubres.

Esperamos del Sr. Alcalde, de las órdenes oportunas para que se hagan las reparaciones necesarias y evitar de este modo lo que tan repido anda con la higiene.

Un viajante nos dice que el sábado seis del corriente se vio obligado a llegar hasta Vera para venir a esta población, por no haber ido a la Ballabona el coche que hace el servicio desde dicho punto.

Se podrá evitar esto en lo sucesivo, Sr. Administrador del coche ó de correos.
Creemos que sí.

Viajero
El día 6 salió para Madrid el Presidente del Sindicato del Desagüe de Sierra Almagrera Don Juan Diego Perez de la Cuesta.

Huesped
En los pasados días hemos tenido entre nosotros al ilustrado Ingeniero D. Rafael Benjumen director de las obras de «Alumbramiento de Aguas» del Sindicato de riegos.
A propósito de esto podemos noticiar a nuestros lectores que los

veranos han tenido un aumento considerable, pues según nos comunican cerca de una cuarta parte. También nos aseguran que el verano próximo tendremos capturas todas las aguas subterráneas del río.

Animo a todos para realizar la obra de salvación de nuestra vega.

Oculista
Ha llegado a nuestro poder por conducto de nuestro particular amigo D. José Navarro, la estadística del primer semestre de las operaciones practicadas por el Doctor D. Vicente Juan Blanes, y en la imposibilidad de reseñar tan curioso documento, nos limitamos a noticiarlo a nuestros lectores. Domicilio Dr. D. Vicente Juan Blanes, Calle Antonio Vico, Almería.

Garage

Se nos dice que nuestro amigo D. Manuel Soler Flores contando con varios automóviles y secundado muy eficazmente por su hijo D. Miguel, que por puro sport, resulta ya tan experto mecánico como diligente conductor, ha establecido o piensa establecer un servicio de automóviles en esta localidad a precios verdaderamente módicos.

Mucho lo celebraremos por ser una mejora indispensable en una población de la importancia de Cuevas.

El correo de Almería

Ayer llegó un amigo nuestro de Almería, en donde leyó nuestra solicitud postal, é inmediatamente habló con persona relacionada con la empresa del correo de Huerca a Almería, teniendo la satisfacción de saber que dicha empresa, coincidiendo con nuestros deseos, no solo ha ensayado ya algún automóvil para ese servicio, sino que trata de implantarlo en toda la línea en brevisimo plazo. Participamos de la satisfacción de nuestro amigo en unión de todos los que lean esta noticia grata.

Desearnos más aplaudir que censurar

El celoso Administrador de Correos de esta Ciudad, Don Emigdio Marin, que tan perfecta organización postal ha establecido en Cuevas, en cuanto leyó la súplica que dirigimos al Sr. Director General de Correos para obtener mejoras del servicio indicado en esta región, nos pidió varios ejemplares de nuestro número anterior para elevarlos al conocimiento de la Superioridad. Es de elogiar la conducta de ese digno funcionario.

Oratorio sagrada

Han producido excelente efecto en la opinión los elocuentes sermones que ha pronunciado en los últimos días el nuevo Párrroco de Santa María Doctor Don José Almunia-Lopez. Como además de dicho señor existen otros muy buenos oradores sagrados en Cuevas, hemos oído decir a persona inteligente, que en ese punto estamos a igual altura que muchas capitales de provincia.

Diputación de Almería.—Biblioteca. Imparcial de Levante. (Cuevas de Almanzora). 13/12/1913. p. 5